

TopBuzz Videoが女子高生バンド『DROP DOLL』の オリジナル動画配信を始動

Bytedance株式会社(本社:中国北京、CEO:張一鳴、以下Bytedance)が提供する無料動画アプリの『TopBuzz Video』が、12月13日にメジャーデビューした、若者を中心に注目を集めている現役女子高校生3ピースバンド『DROP DOLL』とオリジナル動画の配信を開始いたしました。

オリジナル動画では、『DROP DOLL』3人のメンバーそれぞれの日常生活の裏側や、3人のお気に入りグッズ、一発芸などを披露。バンドの本格的なロックサウンドとは違った女子高生らしい姿を『TopBuzz Video』を通して発信してまいります。

Bytedanceは2012年3月に中国で設立、IT技術を基盤としたモバイルインターネット企業です。中国で展開しているスマートフォン向けコンテンツ配信プラットフォーム『Toutiao』や、北南米・ヨーロッパ・アジアなど全世界の若者に大人気のミュージックビデオアプリ作成アプリ『musical.ly』、現在IOS無料ランキング※で第1位の『Tik Tok』などの"若者を中心に日本で需要が高まっている動画アプリ"の領域で高品質なサービスを提供するために日本で事業展開を進めてまいります。

※12/13日時点



(画像左から、U(Ba&Vo)/J(Dr&Vo)/I(Gt&Vo)

<DROP DOLLとは>

2016年11月にバンド結成した現役女子高校生3人からなるガールズバンド。2000年生まれのミレニアムベイビーと2001年生まれの新世紀ベイビーがタッグを組み、20世紀と21世紀が絶妙に融合しているロックバンド。彼女たちの経験から生まれる想い、子供と大人の境目を生きる自分たちだからこそ抱く感情や葛藤を表現し、高校生らしいフレッシュなナンバーから大人びたロックナンバーにいたるまで多面的に表現し届けています。

公式サイト: https://dropdoll.band/

<会社概要>

社名: Bytedance株式会社

代表者: 張一鳴

所在地 : 東京都千代田区霞が関3-2-6東京倶楽部ビルディング11階

資本金: 100,000,000円

URL : http://www.topbuzz.com/ アプリダウンロード : https://goo.gl/WXCDGj